

Die neue Liga

überarbeitete Version

Von kingmb

Kapitel 35: Die Wahrheit kommt ans Tageslicht

35. Die Wahrheit kommt ans Tageslicht

Tracy:

So wies aussieht, hatte Ash grad ne Weissagung gemacht, also schrieb ich schnell auf was er gesagt hatte, machte Skizzen von Porygon2 und eilte dann mit den anderen zurück in die Arena. Dort setzte ich mich mittels Bildtelefon mit Professor Eich in Verbindung. Als er hörte was geschehen war, bat er mich sofort, ihm meine Daten rüberzusenden, und vor allem das Porygon2. Er untersuchte es auf die schnelle und meinte dann: "Hm, und ihr sagt Ash, hätte diese Weissagung gemacht... die Daten, welche ich bis jetzt ausgewertet habe, zeigen an, das es stimmt. Ash, Gary, tut euren Pokédex mal kurz in die Schlitze unter dem Monitor, werde sie sofort updaten."

"Aber Professor woher kam diese Weissagung. Außerdem hat Bruno mir nichts davon gesagt, daß das Betriebsprogramm von Porygon upgegradet worden war, wie konnte es sich also Weiterentwickeln?", fragte Ash, scheinbar ganz vergessend, das er ja eigentlich unter Amnesie litt. Nun schauten ihn auch alles verwundert an, na ja alle außer der Professor, Gary und Melody. "Was soll das heißen, Ash... leidest du etwa nicht unter Amnesie?", fragte ich ganz verwirrt, worauf Ash in Erklärungsnot gelangte, aber Professor Eich übernahm es uns aufzuklären: "Nun, er hat nie unter Amnesie gelitten, das solltet ihr alle nur glauben, das Porygon, hatte Ash von der Liga-Leitung geschickt bekommen, und es führte euch dann zu Bruno. Das mit der Amnesie mußte Ash sich ausdenken, um alleine mit Bruno, reden zu können."

Misty brach daraufhin in Freudentränen aus, und warf sich Ash erst mal an den Hals, "nun ja, Freunde, es tut mir leid, aber ich hatte der Liga-Leitung zugesagt, Verschwiegenheit zu wahren, wenn sie mir mal ein Pokémon schicken. Ich dachte bisher immer, das die das nur so, gesagt hatten, aber es keinerlei Bedeutung hätte. Als dann aber Porygon auftauchte und mir die verschlüsselte Nachricht brachte, mußte ich mir auf die schnelle was einfallen lassen. Ich hoffe, ihr könnt mir verzeihen?" "Nun Ash Ketchum, wenn wir dir verzeihen sollen, mußt du uns erst sagen, was du mit Bruno so wichtiges zu besprechen hattest?" Wollte Misty wissen.

Ash:

Das ich mich am Ende selbst verraten hatte, war das schlimmste daran. Um mich mit Misty zu versöhnen kam ich ihrer Bitte nach und so erzählte ich allen, von den Problemen mit der Kriminalität die es in der neuen Liga gab. Sie erfuhren auch von der Tagung, an der Gary und ich, teilzunehmen hatten. Misty hing die ganze Zeit über an

meinem Hals, und meinte dann am Ende: "Das mit dem Streit kam dir also ganz recht für deinen Plan, oder was?" "Nein Misty, eigentlich hatte ich gar keinen Plan. Doch kam mir der Streit dann wirklich gelegen, denn so hatte ich die Möglichkeit, in aller Ruhe einen Plan auszutüfteln. Aber was du mir da alles an den Kopf geworfen hast, das tat wirklich ganzschön weh, darum hatte ich mir, das mit der Amnesie ausgedacht, in der Hoffnung, so herausfinden zu können, was du wirklich von mir hältst. Und nun ja, alles was ich sagte, meinte ich auch wirklich so."

"So, Ash, Gary ich habe euren Pokédex aktualisiert. Ach ja, Ash ich soll dich von Pikachu und seiner Familie ganz doll grüßen. Du willst Porygon2 sicher wieder haben, also hier kommt es." Damit, war das erst mal erledigt, ich nahm meinen Pokéball und mein Pokédex, wieder an mich und schlug vor, das wir doch eine Party, veranstalten könnten, weil ich doch jetzt, mein Gedächtnis wieder hatte, und alle stimmten zu!

Misty:

Ich konnte Ash einfach nicht böse sein, es war halt einfach nur eine Kurzschlußreaktion aufgrund meiner verletzenden Worte, und jetzt hing ich Ash regelrecht am Hals. Da ihm das scheinbar denn doch etwas zu sehr anstregte, bin immerhin kein Fliegengewicht, nahm er mich auf seinen Arm und brachte mich in mein Zimmer. Er setzte er mich auf mein Bett, kniete sich dann vor mir und fragte mich: "Misty, bitte, kannst du mir bitte verzeihen?" "Das muß ich mir noch überlegen, denn im Moment bin ich einfach nur glücklich, das du nicht unter Amnesie leidest. Aber ich denke das geht in Ordnung!" Meinte ich nur. "Misty kannst du dich bitte für die Party wieder so schön fertig machen, wie letztens in Vertania City, da warst du so wunderschön, schöner als jeder Engel sein könnte." Bat mich Ash beim rausgehen. Ich mußte lächeln, dieser Schelm wollte, das ich auf der Party einfach die Schönheit in Person bin, dabei hatte er mir doch während seiner "Amnesie" gesagt, das ich so schon wunderschön bin. Ash war, gerade raus, und ich wollte mich umziehen, als es an der Tür klopfte, darum fragte ich wer denn da sei, als Melody sich meldete bat ich sie reinzukommen.